

Research. Il nécessitera également les services d'un certain nombre de sous-traitants canadiens. Bell Canada International ayant pour principe de favoriser les transferts de technologie et de méthodes de gestion avancées, quelque 50 personnes seront détachées au Maroc pour gérer le projet et donner une formation poussée au personnel local.

Le Royaume du Maroc a acheté un matériel de commutation digitale à la fine pointe de la technologie des télécommunications modernes, ce qui lui permettra d'accélérer l'expansion de ses réseaux de télécommunications, si importants pour la croissance soutenue et la prospérité du pays. Le programme de formation et de développement offert par Bell Canada International contribuera au perfectionnement des ressources humaines marocaines, mais témoigne également de la volonté du Canada de transmettre de la technologie à ses partenaires économiques du Tiers monde.

L'octroi de ce contrat à une entreprise canadienne a renforcé les excellentes relations bilatérales que nous entretenions déjà avec le Maroc sur les plans économique, politique et culturel. Au nom du gouvernement canadien, je tiens à remercier le Royaume du Maroc d'avoir choisi le Canada pour participer à la première phase de modernisation et d'expansion de son réseau de télécommunications. Et une fois encore, je félicite BCE Inc. et Bell Canada International d'avoir obtenu ce contrat.